

LE TÉMOIGNAGE D'UN PROTESTANT

Il nous est agréable d'avoir à signaler le témoignage rendu par un américain protestant à l'ordre de S. Dominique, et en particulier, à l'œuvre de nos Pères de Lewiston, Me.

Dans un récent article du "Lewiston Journal" sous le titre "Histoire du Couvent dominicain de Lewiston" Monsieur L. C. Bateman a raconté la fondation et la vie de notre Couvent du Maine.

A ce récit il a joint d'intéressantes considérations sur l'ordre de S. Dominique en général.

La conclusion de cet article permet d'en apprécier le ton bienveillant : " Les malades, les pauvres, les infirmes sont tous sous les soins vigilants de ces religieux, et rien n'est laissé de côté. Ce sont de rudes ouvriers, mais en dépit de leurs soucis et de leurs responsabilités, ils savent recevoir avec une cordiale bienvenue tous ceux qui les visitent ; un bon sourire et une franche poignée de main y attendent aussi bien le Protestant que les autres. Les Dominicains ont fondé ici une grande institution, et ceux qui la dirigent contribuent au relèvement et au progrès de l'esprit public. "

EN L'HONNEUR DE SAINT DONNIQUE

A la demande du Rme Maître Général de l'Ordre, le Souverain Pontife a daigné accorder les indulgences suivantes :

A tous les fidèles qui, s'étant confessés et ayant communiqué, assisteront, les quinze mardis qui précèdent la fête de Saint Dominique (4 août), à des exercices publics en l'honneur du Saint Patriarche, et y prieront aux intentions du Souverain Pontife, est accordée une indulgence plénière applicable aux défunts, à chacun de ces exercices.

NOS MISSIONS

Sur les instances de Monseigneur Von Euch, vicaire apostolique du Danemark, et du consentement du Rme Maître Général, la Congrégation de la Propagande a confié aux Dominicains hollandais, la mission de l'île de Bornholm, possession danoise où vit une importante colonie polonaise. Cette île, visitée à cause de la beauté de ses sites, contient,